

RE: Charakterlöschung // Hey ihr Lieben.

Schweren Herzens werde ich mich von euch verabschieden müssen. Wieder einmal geht es mir nicht gut und ich finde einfach keinen Drang mit meinen beiden Charakteren zu posten. Wenn gewünscht, können die Steckbriefe auch gern als Gesuch oder so weiterverwendet werden. Gerade wenn die Playpartner / Pairingpartner nun ohne einen meiner dastehen. ich habe sehr gerne bei euch geschrieben und mit euch geschrieben. Ich schließe nicht aus irgendwann mal wieder zu kommen. :) Aber jetzt brauch ich erst mal Zeit für mich selbst und meine Gesundheit und vor allem meinem Beruf.

Vielen Dank für die schöne Zeit und auf Wiedersehen.